

# Lumières, caméra, SERVICE !

*Ce n'est pas parce qu'elles sont à la maison qu'elles ne peuvent pas servir.*

Par **Sandra Edwards**  
(D'après une histoire vraie)

Antonella et Mariana aiment aller à l'église chaque semaine. Mais à cause de la pandémie de COVID-19, elles ne peuvent pas y aller. Il y a quand même les leçons de la Primaire en ligne, mais ce n'est pas pareil.

Ça leur manque d'aller à la Primaire. Il y a un an, leur famille a déménagé du Chili pour venir s'installer au Canada. À cause de la pandémie, elles ont eu du mal à se faire de nouveaux amis. Ça leur manque d'apprendre les histoires tirées des Écritures avec les autres enfants et d'écouter les leçons en espagnol comme au Chili.

Un jour, après l'Église à la maison, Antonella et Mariana cherchent sur Internet quelque chose qui les aiderait à étudier *Viens et suis-moi*.

Antonella bougonne : « Si seulement on trouvait plus de vidéos en espagnol. » Elle réfléchit un instant. Puis, elle a une brillante idée. « Et si on faisait nos propres vidéos pour *Viens et suis-moi* chaque semaine ? »

Mariana s'exclame : « Bonne idée ! Nous pouvons même les faire en espagnol ! Et ensuite nous pourrions les montrer à d'autres enfants. »

Maman et papa acceptent de les aider. Toute la famille a hâte de commencer !

Tout d'abord, la famille lit les Écritures pour la leçon de la semaine. Les filles planifient ce dont elles vont parler. Puis elles commencent à faire les vidéos. Antonella et Mariana s'enregistrent à tour de



rôle pendant qu'elles parlent des histoires du Livre de Mormon. À la fin de chaque vidéo, l'une d'elles raconte quelque chose qu'elle a appris grâce à la leçon. Maman et papa les aident ensuite à monter la vidéo pour la mettre en ligne.

Au début, elles ne savent pas toujours quoi dire. Mais lire les Écritures et en apprendre davantage sur les leçons les aide.

Un dimanche, Antonella et Mariana sont assises devant l'ordinateur pour la leçon de la Primaire. Cette semaine, la leçon porte sur les jeunes guerriers du Livre de Mormon. L'instructeur demande : « Pourquoi les jeunes guerriers sont-ils allés se battre ? »

Mariana allume son micro. « Je sais ! » Antonella et elle ont fait une vidéo sur cette histoire la semaine dernière. « Leurs pères avaient promis à Dieu qu'ils ne se battraient pas, alors les fils y sont allés à leur place. »

Antonella acquiesce. « Et leurs mères leur avaient enseigné que s'ils avaient la foi, Dieu les protégerait. » Elle sourit à Mariana. C'est amusant d'étudier les Écritures ensemble.

Ce soir-là, au dîner, maman demande : « Alors, comment c'était la Primaire ? »

Antonella répond : « Bien ! Faire des vidéos m'a permis d'en apprendre beaucoup plus sur les Écritures. »

« À moi aussi ! ajoute Mariana. J'arrive à répondre à beaucoup de questions à la Primaire. Et nous connaissons mieux les histoires tirées des Écritures. »

Papa dit : « Je suis content que les vidéos vous aident. Je pense qu'elles ont également aidé beaucoup d'autres personnes ! »

« C'est exact, ajoute maman. Faire part de ce que vous avez appris et de ce que vous ressentez à propos de l'Évangile est une excellente façon de servir ! »

Mariana sourit et dit : « Ça me plaît de servir de cette manière. » Elle se tourne vers Antonella et ajoute : « On commence à planifier la vidéo de la semaine prochaine ? » ●

*Cette histoire s'est passée au Canada.*